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Prophe ́tiser — ou Devenir l'ennemi de Dieu!
Dieu donne des prophéties dans un but précis, et Il veut qu'elles soient publiées. Il met fortement en garde ceux qui ne font
pas ce travail.

Gerald Flurry
13/11/2024

Si vous consultez votre Bible, vous y trouverez de nombreuses prophéties. En fait, un tiers de votre Bible est de la prophétie !
Cependant, si vous écoutez les prédicateurs, les télévangélistes et d'autres personnes parler de Dieu, vous n'entendez que
très peu parler de la prophétie biblique. Pourquoi ? 

Si vous ne comprenez pas la prophétie biblique, vous ne pouvez pas vraiment comprendre les événements mondiaux — et
vous ne pouvez certainement pas connaître l'avenir, ainsi que bien d'autres choses.

À plusieurs reprises dans les Écritures, Dieu ordonne à Son peuple de prophétiser. Il a donné ces prophéties pour des raisons
importantes, et Il s'attend à ce qu'elles soient proclamées ! Et 90 pour cent des prophéties sont pour notre temps aujourd'hui.
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Mais il existe une tendance — également annoncée dans la Bible – pour certains membres du peuple de Dieu à fuir cette
responsabilité. Je veux vous montrer comment cela s'est produit de nos jours, à une époque où de nombreuses prophéties
bibliques s'accomplissent et où le besoin de les faire connaître et de les expliquer est plus grand que jamais !

La plupart des membres mêmes du peuple de Dieu ont aujourd'hui un message « ne prophétise pas » et ont rejeté la
prophétie biblique. C'est un problème grave. En fait, Dieu dit que ces gens sont devenus Ses ennemis ! Et la raison principale
est qu'ils ont rejeté la prophétie biblique !

C'est pourquoi le magazine la Trompette a un message prophétique aussi fort. Considérez-vous les prophéties bibliques
comme Dieu le fait, comme Il veut que vous le fassiez ?

La prophétie du Christ au mont des Oliviers
Jésus-Christ Lui-même a prophétisé lorsqu'Il était sur Terre. Il a donné Sa plus grande prophétie au mont des Oliviers, lorsque
Ses disciples sont venus à Lui et ont voulu savoir quel serait le signe de la fin du monde. Ils voulaient connaître et
comprendre la prophétie. 
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Voici comment le Christ a répondu : « … Prenez garde que personne ne vous séduise. Car plusieurs viendront sous mon
nom, disant : C'est moi qui suis le Christ [en d'autres termes, ils parlent de la personnalité du Christ]. Et ils séduiront
beaucoup de gens. » (Matthieu 24 :4-5). Il a mis en garde contre les personnes qui utilisent le nom du Christ mais
n'enseignent pas Son message. 

Or, la prophétie était un élément important du message du Christ ! Pourtant, la plupart des prédicateurs d’aujourd’hui indiquent
clairement qu’ils ne s’intéressent pas à la prophétie et ne veulent pas en parler. 

Le Christ poursuit en mettant en garde contre « les guerres et les bruits de guerre » et bien d'autres problèmes. Nous les
voyons déjà aujourd'hui. Mais Il a dit : « Tout cela ne sera que le commencement des douleurs » (verset 8). Ceci est
seulement le début —  les conditions vont empirer ! Quelle puissante mise en garde !

« Plusieurs faux prophètes s'élèveront, et ils séduiront beaucoup de gens » (verset 11). Oui, il y a des faux prophètes ! La
plupart d'entre eux vous disent que les choses ne sont pas aussi mauvaises que vous le pensez ! Ils ont un message de
paix — alors queJésus-Christ a mis en garde concernant la guerre et de nombreuses autres crises dans ce monde (par
exemple, Matthieu 10 : 34). 

Dans Sa prophétie de Matthieu 24, Christ parle de « l’abomination de la désolation » (verset 15) — une armée redoutable qui
simplement dévaste ses ennemis. Et les versets 21 et 22 disent que si Christ n’intervenait pas, « nulle chair n'eût été
sauvée » sur Terre ! (version Darby française). Cela décrit clairement notre époque, où les nations sont équipées de bombes
nucléaires et d'autres armes de destruction massive ! 

Quel monde mortel dans lequel nous vivons ! Mais il y a une immense espoir si nous nous tournons vers le Christ et Son
message ! Il va s'assurer que l'humanité ne s'extermine pas elle-même !

Ainsi, Jésus a donné de nombreux signes qui précéderaient Son retour. Puis Il dit : « [D]e même, quand vous verrez toutes
ces choses, sachez que le Fils de l'homme est proche, à la porte » (verset 33). Qu'est-ce qui est proche ? Son retour ! Il dit
que pour savoir quand ce grand événement est « à la porte, » vous devez comprendre la prophétie ! 

Il dit alors : « Heureux ce serviteur, que son maître, à son arrivée, trouvera faisant ainsi ! Je vous le dis en vérité, il l'établira
sur tous ses biens » (versets 46-47). Si vous obéissez à Dieu et faites Son Œuvre, Il vous donnera le
pouvoir — éventuellement, croyez-le bien, sur tout l'univers ! C'est une promesse et une prophétie de Dieu, qui sortent tout
droit de la bouche de Jésus-Christ. Vous pouvez être certain que cela se produira.

Cela vous donne une idée de la façon dont le Christ Lui-même considère la prophétie et de la manière dont Il s'attend à ce
que nous y prêtions attention. Nous devons penser comme Christ à propos de ce sujet.

C'est pourquoi il est si préoccupant de voir le peuple de Dieu manquer à ce devoir.

« Mon peuple … un ennemi »
Michée est l'un des prophètes de l'Ancien Testament, et sa prophétie était destinée à notre époque. Michée 2 : 4 et d'autres
versets décrivent des événements « En ce jour-là » ; chaque fois que vous voyez cette phrase, elle fait référence à ce temps
de la fin. 

Remarquez ce scénario alarmant : « Ne prophétisez pas, disent-ils à ceux qui prophétisent … » (verset 6, King James
française). Voici des gens qui disent : « Arrêtez de prophétiser ! » 

Ces gens disent : « [O]n ne devrait pas prêcher de telles choses ; la disgrâce ne nous atteindra pas » (selon la version
standard révisée). Ils ne croient pas aux prophéties et aux avertissements de Dieu ; ils pensent que tout ira bien. Mais ils se
trompent lourdement !

Qui sont les personnes qui commettent cette grave erreur dans cette prophétie ? Il s'agit en fait du peuple de Dieu !

Regardez ce que Dieu dit au verset 8 :  Même dernièrement [ou récemment ; tout cela se passe dans les derniers jours] mon
peuple s’est élevé comme un ennemi … » C'est une accusation sérieuse de la part de Dieu contre Son propre peuple !
Qu'est-ce qui ne va pas ? Ils connaissaient la vérité et savaient tout sur les prophéties bibliques, et ils les ont rejetées ! Ils sont
donc maintenant l'ennemi de Dieu, par-dessus tout !

Apocalypse 3 : 14-22 est une prophétie de l'époque actuelle dans la véritable Église de Dieu. Tragiquement, 95 pour cent du
peuple de Dieu s'est détourné de Lui ! Ils sont devenus spirituellement tièdes et ne veulent pas prophétiser. Ils disent ne
prophétisez pas — un peu comme le reste du monde. Ils pensent qu'ils « n'auront pas honte » — mais c'est tout le contraire !
Une honte et un châtiment grotesques attendent le peuple de Dieu qui s'est rebellé contre Lui.

La condamnation de Dieu dans Michée 2 : 8 (King James française) se poursuit : « … vous enlevez la robe avec le vêtement
de ceux qui passent en sécurité, comme des hommes ayant la guerre en aversion. » Ce « vêtement » fait référence à nos
vies spirituelles ; le peuple de Dieu doit être revêtu de fin lin, la justice des saints (Apocalypse 19 : 8). Mais ces saints sont
spirituellement nus (Apocalypse 3 : 14-17). 
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« Ayant la guerre en aversion » signifie que ces personnes sont devenues faibles. Ils n'utilisent pas la puissance de Dieu et ne
veulent pas combattre pour Dieu et lutter contre Satan le diable. Satan est le dieu de ce monde. Il trompe le monde entier
parce qu'ils ne luttent pas contre lui avec la puissance de Dieu (2 Corinthiens 4 : 4 ; Apocalypse 12 : 9). 

Le terme « maison de Jacob » dans Michée 2 : 7 fait référence prophétiquement aux nations modernes descendant de
l'ancien Israël, en particulier l'Amérique, la Grande-Bretagne et l'État juif au Moyen-Orient. (Jacob était le nom du patriarche
avant que Dieu ne le change en Israël — Genèse 32 : 28. Dans la prophétie, Jacob désigne spécifiquement le peuple
physique de l'Israël moderne. Vous pouvez prouver cette vérité dans notre livre gratuit Les Anglo-Saxons selon la prophétie.)
Ainsi, cette prophétie est double : elle est pour des personnes physiques, mais elle est aussi pour l'Israël spirituel, qui est
l'Église de Dieu. (Lisez notre article « Dualité prophétique » sur latrompette.fr/articles/posts/dualite-prophetique.)

Michée 3 : 1-3 décrit une scène horrible : des gens qui dévorent d'autres personnes vivantes spirituellement ! C'est ce que
Satan fait aux gens dans l'Église de Dieu et dans le monde. 

« Ainsi parle l'Éternel sur les prophètes qui égarent mon peuple, Qui annoncent la paix si leurs dents ont quelque chose à
mordre, Et qui publient la guerre si on ne leur met rien dans la bouche : » (verset 5). Alors que la guerre est partout autour de
nous, ces faux prophètes prêchent la paix ! Mais l'homme ne connaît pas le chemin de la paix (Ésaïe 59 : 8). Ils devraient et
pourraient le faire, mais ils ne le font pas — ce qui conduit à une guerre catastrophique. Dieu dit que ces prophètes préparent
la guerre contre Dieu et ce qu'Il dit ! En réalité, ils se sont dressés comme étant les ennemis de Dieu ! 

Michée 3 : 6 continue : « A cause de cela, vous aurez la nuit..., et plus de visions ! Vous aurez les ténèbres..., et plus
d'oracles ! Le soleil se couchera sur ces prophètes, Le jour s'obscurcira sur eux. » Le peuple de Dieu qui s'est rebellé contre
Lui est dans les ténèbres. Ils ne sont pas dans la lumière, ils ne savent pas ce qui se passe et ils ignorent les prophéties
bibliques. Ils manquent de vision, et là où il n'y a pas de vision, le peuple périt (Proverbes 29 : 18). 

Quel avertissement cinglant ! Prophétiser — ou devenir l'ennemi de Dieu ! 

« Qui ne prophétiserait ? »
Il existe une prophétie parallèle dans le livre d'Amos.

C'est Dieu qui parle –  lisez attentivement : « J'ai suscité parmi vos fils des prophètes, Et parmi vos jeunes hommes des
nazaréens N'en est-il pas ainsi, enfants d'Israël ? dit l'Éternel. Et vous avez fait boire du vin aux nazaréens ! Et aux prophètes
vous avez donné cet ordre :  Ne prophétisez pas ! (Amos 2 :11-12). Nous y revoilà : Des dirigeants au sein de l'Église de Dieu
ordonnent à leur propre peuple : Ne prophétisez pas ! Vous ne pouvez pas prophétiser ici ! Dieu les condamne férocement
pour cela — c'est un problème sérieux ! Ces personnes commandaient, et quiconque prophétisait malgré tout était expulsé de
l'Église. 

Les versets 14-16 montrent comment, lorsqu'on se détourne de Dieu, on perd toute sa force !

Amos 3 : 8 pose cette question percutante : « Le lion rugit : qui ne serait effrayé ? Le Seigneur, l'Éternel, parle : qui ne
prophétiserait ? » Dieu a parlé. Comment pouvez-vous rester assis et ne pas prophétiser ? C'est une question de vie ou de
mort ! Le Dieu Éternel a parlé pour essayer de prévenir les gens des troubles à venir. Qui ne prophétiserait ? Toutes ces
prophéties s'accomplissent sous nos yeux ! Dieu veut que nous prophétisions et disions à ce monde ce que tout cela signifie
et où cela nous mène ! 

C'est pourquoi nous prophétisons. C'est pourquoi ce magazine que vous lisez existe. Dieu a parlé, et nous sommes tenus de
partager la compréhension de Ses prophéties avec un monde qui en a désespérément besoin.

Celui qui fait la brèche — et le Roi
La prophétie de Michée comprend certains détails fascinants sur les effets d'entraînement du fait que le peuple de Dieu
s'éloigne de sa responsabilité de prophétiser. Dieu dit par ce prophète : « Je te rassemblerai tout entier, ô Jacob ! Je
rassemblerai les restes d'Israël, Je les réunirai comme les brebis d'une bergerie, Comme le troupeau dans son pâturage ; Il y
aura un grand bruit d'hommes. Celui qui fera la brèche montera devant eux ; Ils feront la brèche, franchiront la porte et en
sortiront ; Leur roi marchera devant eux, Et l'Éternel sera à leur tête » (Michée 2 : 2-13).

J'explique cette prophétie en détail dans mon livret gratuit Michée : Le peuple de Dieu s'érige comme Son ennemi. Qui est
« celui fait la brèche » qui mène une procession, et quelle brèche sont-ils en train d'ouvrir ? C'est la réponse de Dieu au
désastre spirituel qui se produit dans Sa propre Église, dont il est question dans Michée 3. Le verset 11 parle de ces faux
prophètes qui croient que « Le malheur ne nous atteindra pas » — ils rejetent ce que Dieu dit, y compris la prophétie
biblique — et Dieu dit de se libérer de cela ! C'est exactement ce que nous avons dû faire dans notre Église. Les dirigeants
s'étaient détournés de Dieu, et nous devions en sortir — le Christ devait établir une autre Église. Le reste d'entre eux — 95
pour cent du peuple de Dieu — est devenu l'ennemi de Dieu !

Dieu dit : Écoutez, si votre propre Église se détourne de Dieu, vous partez et vous continuez à prophétiser ! Ce groupe
continue de faire l'Œuvre de Dieu. Ils bénéficient d'une compréhension particulière, et ils proclament les nombreuses
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prophéties qui ne concernent que ce temps de la fin. 

Maintenant, regardez bien ce passage, et vous remarquerez un détail intéressant : « leur roi marchera devant eux. »
Beaucoup de gens, et la plupart des commentaires, croient que ce « roi » dans Michée 2 :13 est Jésus-Christ. Mais ce n'est
pas possible, car il est « l'Éternel [qui] sera à leur tête. » Il s'agit de l'Église de Dieu, et Jésus-Christ est le Chef de l'Église
(Éphésiens 1 : 22 ; Colossiens 1 : 18). C'est Lui qui commande. Mais il y a aussi un roi ici — l'homme de Dieu à l'intérieur de
l'Église de Dieu. 

Le commentaire de Lange déclare : « leur roi passe devant eux, car nul autre que le roi, de la maison de David, ne peut être
celui qui fait la brèche… » Cet homme vient de la maison de David, et c'est là où se trouve le trône de David. La vérité est
que ce roi est actuellement assis sur le trône de David. 

Que savez-vous à propos du trône de David ? Si vous voulez vraiment comprendre la prophétie biblique, alors c'est un sujet
important à étudier.

Avant la naissance de Jésus-Christ, un ange est apparu à Sa mère. « L'ange lui dit : Ne crains point, Marie ; car tu as trouvé
grâce devant Dieu. Et voici, tu deviendras enceinte, et tu enfanteras un fils, et tu lui donneras le nom de JÉSUS. Il sera grand
et sera appelé Fils du Très Haut, et le Seigneur Dieu lui donnera le trône de David, son père. Il règnera sur la maison de
Jacob éternellement, et son règne n'aura point de fin » (Luc 1 :30-33). Ceci est une prophétie électrisante !

Au temps du roi David, Dieu avait promis que le trône de cet homme serait toujours occupé par un descendant de David, et
ce jusqu'à la Seconde Venue ! Lisez cela dans 2 Samuel 7 : 12-16. Le trône de David sera toujours sur cette Terre — et
ensuite Jésus-Christ Lui-même en héritera et s'y assiéra pour toujours ! Le croyez-vous ? Cette prophétie est expliquée en
détail dans Les Anglo-Saxons selon la prophétie, par Herbert W. Armstrong.

Où est le trône de David aujourd'hui ? Il existe de nombreuses preuves scripturaires, comme Michée 2 : 13, que Dieu a placé
ce trône au sein de Son Église aujourd'hui, le peuple auquel Il révèle Ses prophéties. Il est extrêmement important que vous
le prouviez. J'ai écrit un livre entier sur le sujet, intitulé Le nouveau trône de David. Je serais ravi de vous en envoyer un
exemplaire gratuit. Vous devez prouver cette doctrine à partir de votre propre Bible.

La Bonne Nouvelle
Le prophète Ésaïe a également fait une prophétie dans ce sens. En parlant des « temps à venir » (Ésaïe 30 : 8) — ou des
derniers jours dans lesquels nous vivons maintenant — il dénonce « un peuple rebelle, des enfants menteurs, des enfants qui
ne veulent point écouter la loi de l'Éternel, qui disent aux voyants : Ne voyez pas ! Et aux prophètes : Ne nous prophétisez pas
des vérités, Dites-nous des choses flatteuses, Prophétisez des chimères ! » (versets 9-10).

C'est ainsi que les êtres humains se plaisent ! Ils ne veulent pas de la vérité. Ils préfèrent entendre des tromperies plutôt que
la vraie prophétie de Dieu ! C'est ce que veut la nature humaine ! Ils ne veulent pas du mode de vie de Dieu ; ils veulent être
sans loi. Et donc ils disent à leurs propres ministres :  nous ne voulons pas des prophéties de Dieu. Nous ne voulons pas
entendre de mauvaises nouvelles. Enseignez-nous juste des choses agréables. « Détournez-vous du chemin, Écartez-vous
du sentier, Éloignez de notre présence le Saint d'Israël ! » (verset 11). Ces personnes ont poussé Dieu Lui-même hors de
l’Église ! Et Il a permis que cela se produise pour exposer leur méchanceté. 

Ce que ces gens ne réalisent pas, c'est que lorsqu'ils rejettent les prophéties de Dieu, ils rejettent aussi la merveilleuse
nouvelle que Dieu a pour nous tous !

Oui, la prophétie de Dieu comprend de nombreux avertissements concernant les événements terribles qui se produiront
absolument si nous ne nous repentons pas. Vous voyez ces conditions tout autour de vous en ce moment, et elles
s'aggravent. Mais la prophétie de Dieu culmine dans la vérité merveilleuse et inspirante des solutions que Dieu a planifiées et
qui seront mises en œuvre après le retour du Christ — et même ce qu'Il ferait pour nous dès maintenant si nous nous
tournions vers Lui. 

Dieu ordonne à ceux qu'Il appelle dans Son Église avant la Seconde Venue du Christ de publier Son message et de
prophétiser pour Lui. Il va nous donner une récompense si merveilleuse qu'elle dépasse l'imagination — si nous travaillons dur
pour faire savoir à ce monde ce qui vient et lui donner l'occasion de se repentir. Dieu veut sauver les gens de la souffrance à
venir ! 

Vous pouvez lire l'une de ces prophéties dans Michée 4 : 1-5. Ce passage montre que Dieu va arrêter toutes les guerres. Il
apportera la paix, la joie et l'abondance dans ce monde que les gens n'ont même jamais imaginé !
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